
Protokolleintrag vom 07.12.2022

2022/582
Postulat von Selina Frey (GLP), Serap Kahriman (GLP) und 3 Mitunterzeichnenden vom 16.11.2022:
Verbesserung der Situation am Fischerweg betreffend zu Fuss Gehenden und Velos mit kurzfristigen
Überbrückungsmassnahmen

Selina Frey (GLP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Aufgrund des hohen Nutzungsdrucks am Fischerweg, ist jetzt
der ideale Zeitpunkt, um Überbrückungsmassnahmen zu diskutieren. So könnte eine Verzögerung verhindert werden.
 
Der Rat wird über den Antrag am 21. Dezember 2022 Beschluss fassen.
 
Mitteilung an den Stadtrat


